
平成２４年４月２５日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ 交通災害共済の個人郵送分の取り扱いに混乱があった。分かりやすくできないか。 

⇒ 個人情報の観点から個人郵送を行っている。説明書きを記載しているが、次回は

更に分かりやすくなるに工夫したい。 

   

２ 先日の農業委員会選挙の当選者を教えてほしい。 

   ⇒ 名簿をお渡しします。また６月号広報北栄で紹介する予定です。 

 

３ 自治会要望の回答で「県に要望する」とあるが、いつ頃どのような形で県に要望する

のか。 

   ⇒ 毎年８月に県土整備局への要望を行っていますので、その際に要望します。 

 

４ 津波の想定図は北条川放水路が想定に入っていないのではないか。 

   ⇒ 河川遡上についても検討されているが、北条川については浸水区域には入って

いません。由良川と天神川については一部で浸水区域があります。放水路部分の

詳しい図面を改めて配ります。 

 

５ ＬＥＤ防犯灯整備補助金の申請予定について、過去の例でいうと蛍光灯や水銀灯が壊

れるのが年末から１月頃にかけてである。予測がつかない面もあるが、未定分も報告し

た方がよいか。 

   ⇒ 今回は予算計上に必要なための把握ですので、確実なものを報告していただき

たい。報告以降のものについても対応しますのでその際はご相談ください。 

 

６ 再生資源ごみの収集が毎月収集となったが、以前の隔月収集の予定で準備を進めてい

たので急な対応を迫られて戸惑った。毎月に変わった経過、要望等があった状況等を説

明してほしい。 

   ⇒ これまでの隔月収集だと各家庭に溜まるゴミが多くなります。リサイクルステ

ーションへも多くのゴミが集まってしまうという現状もありました。収集費用も

以前と変わらないので、住民みなさんの利便を向上するため毎月収集に変更しま

した。事前の広報や依頼が不足しご迷惑をお掛けしました。 

     毎月がどうしても難しいという状況があれば、自治会の判断で隔月収集を検討

してみてください。 

 

７ 特定健診の健診率が低いという要因を把握しているか。受診率６５％に向けた今以上

に踏み込んだ取り組みは考えていないか。 

   ⇒ 中部は東西部に比べて受診率が低いので、今回胃がん健診の無料受診事業を計



画したところです。受診率は自治会ごとに差がありますが、特別な理由はないよ

うです。受診に対する意識の問題のようで、若いうちからの意識づけが必要であ

ると考えています。 

８ 最近は血液検査による診断もあると聞くが、導入は考えていないか。 

⇒ 「アミノインデックス」という方法が県内の１町で採用されています。判定の

信頼度や費用面から時期尚早だと考えていますが、普及が進めば本町としても実

施したいと思います。 

 


